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A todos os Vereadores da Câmara Municipal de Corumbaíba. 
 
 
                     Senhores Vereadores, 

                             O Vereador que este subscreve, no uso de suas 
prerrogativas regimentais e legais, requer o apoio dos Nobres 
Colegas com anuência do Plenário, a realização de uma 
Audiência Pública, a realizar-se no Plenário da Câmara, no 
Grande Expediente, na Reunião Ordinária do dia 24 de março do 

corrente ano, para debater o Tema “Saúde, Como Melhorar?” 

Justificativa 
 
 

                     O presente requerimento tem como objetivo abrir 

um canal de diálogo entre os secretários municipais, 
funcionários, como: médico, enfermeiros, farmacêuticos, agente 
comunitário de saúde, agente das endemias e a população. 
Visando a melhoria continua da qualidade dos serviços prestados 
a população em geral. 
   
 Através da audiência será uma oportunidade da 
Câmara estar ouvindo sugestões de vários setores e, junto ao 
Executivo Municipal estar buscando soluções para alguns 
problemas que, se solucionados, podem fazer a “diferença” em 
se tratando de qualidade, do atendimento dos pacientes em 

geral do Município. 
 
                            Assim, diante da justificativa de tal pedido, solicita 
dos nobres pares, unânime aprovação. 
 
                    Sala das Sessões da Câmara Municipal de 
Corumbaíba, aos 17 dias do mês de março de 2015. 
 

Sérgio Alves Braga - PTB 
Vereador 
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